

Nous ne laisserons plus rien passer !

Lors du Conseil municipal du 24 septembre, la protection fonctionnelle a été accordée à notre collègue Sandrine Martinho, victime de propos diffamatoires tenus par un élu d'opposition, un peu trop aventureux, sur les réseaux sociaux. Ces attaques personnelles visent à ternir l'image d'une élue dévouée, au service des Ovilloises et des Ovillois.

Depuis quatre ans, la situation de la petite enfance ne s'est jamais aussi bien portée, notamment avec la création du Relais petite enfance, demandé depuis vingt-cinq ans. Ce lieu est dédié aux assistantes maternelles, mais aussi aux parents, afin que ces derniers puissent être accompagnés dans leur recherche d'un mode de garde. Alors, sur la petite enfance comme ailleurs, pas de leçons à recevoir ; ne parlons pas de l'ex crèche Charles-de-Gaulle dont les locaux étaient inadaptés et où la PMI (Protection maternelle et infantile) demandait à la Ville d'agir depuis plus de vingt ans... Là aussi, nous avons agi avec la création de la crèche Les Choupiissons!

Notre équipe a trop longtemps été la cible d'insultes. Ces comportements ne relèvent pas du débat démocratique, mais d'une volonté de nuire. Qu'il s'agisse des élus dont l'intégrité est attaquée, ou des agents municipaux dont le professionnalisme est sans cesse remis en cause, nous affirmons aujourd'hui que nous ne laisserons plus rien passer !

À Houilles, nous poursuivrons nos engagements avec détermination, car les injures et la diffamation ne doivent jamais prendre le pas sur l'intérêt général.